



**NOMBRE DEL ALUMNO.....JACQUELINE GUIROGA
TORRES**

**NOMBRE DEL TEMA.....LA LEGISLACION DE LA
ENFERMERIA EN MEXICO**

NOMBRE DE LA MATERIA.....BIOETICA

**NOMBRE DEL PROFESOR.....ENRIQUETA ISLAS
HERNANDEZ**

NOMBRE DE LA LICENCIATURA.....LIC ENFERMERIA

Elección del bien y la libertad

El principio de autonomía en bioética, es el principio supremo ante el cual deben ceder los demás principios, De dicho principio se deriva la necesidad del llamado consentimiento informado. El médico, que es el experto o especialista en los temas de su competencia, no debe ejercer su autoridad y mucho menos coacción sobre el paciente, sino que ha de informarle sobre la situación de su salud. Tal información ha de ser adecuada de modo que posibilite que el paciente tome su propia decisión con relación a la misma.

Principios éticos del acto médico

Es en la deliberación donde se identifican los criterios para aplicar principios que a menudo compiten con el fin de procurar que la acción finalmente elegida promueva los valores que dotan de contenido a los principios. No se trata simplemente de "hacer lo correcto" porque aparentemente se tiene en cuenta una regla o principio ampliamente aceptado sino de garantizar en lo posible "que el resultado sea bueno", atendiendo a las circunstancias y a los detalles relevantes

Por

Modelos y principios de la bioética

Metodología para la toma de decisiones cuidado de la salud, los profesionales tienen especial capacitación y experiencia en los procesos de razonamiento clínico. La mecánica del razonamiento clínico.

los principios y de las consecuencias. Se determinan principios elementales con los que se analizan los casos concretos y las consecuencias que se seguirán en cada caso particular de la aplicación de esos principios, siendo tal el método que más adecuado para la toma de decisiones éticas en la clínica

Papel de la enfermería

institucionales, interdisciplinarios, plurales y de carácter consultivo. Son una garantía pública y un elemento para fomentar una educación interdisciplinaria y multisectorial. Representan la expresión institucional de la bioética en las instituciones de salud.

Humanización del cuidado

necesidad de ayuda y una enfermería capaz de responder a la necesidad de ayuda, la utilización terapéutica de sus conocimientos y de su propia persona llevan a la enfermera a practicar el arte enfermero

La humanización del cuidado desde la educación de enfermería, requiere centrarse en el ser humano, en el entendido de que ese ser humano no sólo incluye la persona sujeto de cuidado, también a la enfermera y el estudiante de enfermería, quienes deben formarse para proveer cuidados desde una perspectiva social, ética y política, pero esencialmente humana

Factores de deshumanización de la práctica sanitaria



Ese poder, en ausencia de claros referentes éticos, puede conducir al vértigo del dominio y la manipulación más deshumanizante y cruel, en lugar de lo que está realmente llamada a ser: el servicio más noble

Factores Sociológicos

El gran volumen de personas así enfermas, genera una demanda que presiona a los sistemas sanitarios estimulando su hipertrofia.

Este fenómeno, unido al simplismo con el cual es enfocada la solución de ciertas problemáticas

Sociales e individuales, ha dado paso a una creciente medicalización de la sociedad.